

# 彩北通信

月刊 No. 143  
2019年1月1日発行  
発行元：彩北進学塾  
発行責任者：蓮 克彦

〒366-0827 埼玉県深谷市栄町 17-2

TEL 048-575-3291 E-mail: info@saihoku-juku.com

蓮塾長のブログ(彩北日記) ⇒ <http://ameblo.jp/saihoku-sj/>

## 新年のご挨拶

皆様、明けましておめでとうございます。2018年は多くのご支援・ご理解を賜り誠に感謝申し上げます。2019年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

当塾も2月2日で開校から丸12年が経過することになります。現中3生(12期生)も迫る受験に向けて本気で取り組んでいます。中学2年生にとっては1年後のこととなります。「あの時もっとやっておけばよかった」と過去の3年生がみんな口をそろえて言っています。中1生も同様ですが、3学期の学年末テストに向けて早めに準備をしておきましょう。

### ◎名言・一言

先週と同じことやってちゃダメなんだよな。  
少しずつ進歩していくっていう気持ちが無けりゃ。  
そうすることでやっと先週と同じようにできるんだよ。

伊東四朗(コメディアン)

☆貴方に送る今月のおすすめ☆ 今月のおすすめは、音楽 です

## 『FLAVA』 Little Glee Monster

2017年末にはNHK紅白歌合戦にも出演、2018年はアリーナツアーや自身初の海外ツアーも経てさらに進化した5人組ボーカルグループ4枚目のアルバム2018年の代表曲とも言えるカ・コーライメージソング「世界はあなたに笑いかけている」をはじめとするヒット曲から有名曲カバー曲まで彼女たちの極上のハーモニーを堪能できる1枚。

### ▼お知らせ▼

- ・1月6日まで冬期講習期間になります。1月7日(月)から通常授業開始です。
- ・小学6年生は2月より中学準備講座となります。英語・数学の2講座です。
- ・1月14日(月)は中3生のみ授業あり(他の学年はすべて休校)。

### ■最近のニュースから■

2018.12.16 NHK NEWS WEB

教員の長時間労働の是正につなげようと、文部科学省は、中学校の部活動の指導にあたる外部の指導員を、来年度、新たに4500人配置して今の2倍に増やす方針を固めました。

教員の働き方をめぐっては、長時間労働が問題となっていて、とりわけ、中学校の教員は、休日の部活動の指導などがその原因の1つになっています。

こうした状況の是正につなげようと、文部科学省は、部活動の指導にあたる外部の指導員を来年度、新たに4500人配置して今の2倍に増やす方針を固めました。

また、小中学校の教員の負担を減らすため、授業で使う学習プリントの印刷などを行う、「スクール・サポート・スタッフ」も、現在の3000人から600人増やしたい考えです。

文部科学省は、こうした外部の人材を活用する経費として、来年度予算案に、135億円程度を計上する方向で調整を進めています。

一方、来年度予算案で、文部科学省は、若手研究者の研究費用を支える補助金として、今年度より90億円近く多いおよそ2370億円を計上する方針です。

### ▽勉強方法ワンポイントアドバイス▽

#### 国語の学習

国語の学習は、漢字だけ、学校のワークだけ、文法だけ、など全く現代文を無視しているケースが目立ちます。現代文は読解力とは言われますが、読解力も問題を解く力も、何もしないでつくわけもなく点数にも結び付かないでしょう。ですので、まずは最低限、文章を読む、問題を解いてみるなど、学習するところから始めてみましょう。

### ♪ Disney Information ♪

Disney Resort

1月1日～6日

お正月のプログラム

Disney Sea

1月11日～3月25日

「ピクサー・プレイタイム」

「ダッフィーのハートウォーミング・デイ」